



HAY RESULTADOS Y DECOMISOS HISTÓRICOS

Descarta Sheinbaum cambio en la estrategia de seguridad nacional

Miembros de Defensa, Marina, Guardia y SSCP son designados “responsables de zonas” en el país

ALMA E. MUÑOZ
Y ALONSO URRUTIA

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó ayer que integrantes de las secretarías de la Defensa Nacional, de Marina y de Seguridad y Protección Ciudadana, así como de la Guardia Nacional, son designados responsables de zonas en el país, para tener mayor coordinación operativa en materia de seguridad.

Rechazó que vaya a cambiar la estrategia porque, dijo, está dando resultados y hay decomisos históricos y detenciones.

Ayer en la mañana, el titular de Marina, almirante Raymundo Morales, comentó que recientemente decomisaron más de ocho toneladas de cocaína en un solo evento.

“Y constantemente estamos asegurando embarcaciones que traen entre 1.5 y hasta tres tone-

ladas de cocaína; además de otras incautaciones que se han hecho importantes en tierra y que permiten debilitar el tráfico de drogas, tanto al interior de México como hacia Estados Unidos.”

La titular del Ejecutivo federal destacó que los cuatro ejes de la estrategia de seguridad –atención a las causas, fortalecimiento de la Guardia Nacional, inteligencia e investigación, y coordinación– “están dando y van a dar mejores resultados para bajar todavía más los índices”.

Pero mencionó que también los jueces deben hacer su parte, y en este punto destacó que la Suprema Corte de Justicia de la Nación aprobó enviar el dinero de sus fideicomisos a la Tesorería de la Federación.

No obstante, criticó que juzgadores sigan liberando delincuentes. “De verdad, es de no creerse la actitud de ciertos jueces; ya no

sólo en temas que tienen que ver con el pago de impuestos –donde dan largas, largas y largas para que no se liquiden–, sino que dejan en libertad a delincuentes”.

Sobre la situación en Sinaloa, la Presidenta manifestó que el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, seguirá informando.

“Ha habido varias detenciones y se está haciendo una revisión integral del trabajo coordinado de todas las áreas de los gobiernos federal y del estatal. Esa es la tarea que tiene el secretario en este momento, y va a ayudar mucho.”

En Palacio Nacional, la mandataria también ratificó que el martes se reunirá en Acapulco el Consejo Nacional de Seguridad para hablar sobre el fortalecimiento de la estrategia en la materia y de la necesidad de que haya coordinación integral con todos los gobernadores.

Antes, comentó, habrá un encuentro con la coordinadora del consejo y los secretarios de Seguridad y de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, sobre los recursos que se distribuirán el próximo año para los distintos fondos de seguridad, tanto a estados como a municipios.